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平成２６年度 第３回 経営協議会議事概要（案） 

 
日  時  平成２６年６月２３日（月）１５：００～１６：３０ 
場  所  事務局第１会議室 
出 席 者  別紙のとおり 
 
 
議事に先立つ報告 

 
１ 前回報告以降の大分大学の活動状況（資料１） 

 
   学長から，資料に基づき報告があった。 
 
 
議事概要の確認 

 
  平成２６年度第２回経営協議会議事概要（案）を確認した。 
 

 

議 題 

 

１ 平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

（資料２－１～３） 

 

    西山理事から，平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）に 

ついて説明があり，審議の結果本件を了承し，役員会に付議後，文部科学省へ

提出することとした。 

なお，学外委員から次の意見があった。 

 

学外委員：企業の視点からみれば，概要の説明だけでもかなり読むのが大変で 

あり，ポイントを要約するべきではないかと思う。たとえば，構成 

上の部分では，全体的な状況では「教育研究等の質の向上の状況」 

「業務運営・財務内容等の状況」の順番に記載されているが，項目 

別の状況では「業務運営・財務内容等の状況」「教育研究等の質の 

向上の状況」の順となっており，記載順はそろえた方が分かりやす 

いと思う。 

西山理事：書き方のフォーマットがあり，法人が自由にできない部分もあるの 

で，ご理解いただきたい。  

学  長：対応できることがあれば，次回に向けて検討したい。 
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２ 医学部看護学科第３年次編入学定員の見直しについて（資料３－１～３） 

 

    西山理事及び医学・病院事務部長から，医学部看護学科第３年次編入学定員 

の見直しについて，説明があり，審議の結果本件を了承し，役員会に付議するこ 

ととした。 

 

３ 平成２７年度概算要求について（資料５－１～３） 

 

   西山理事から，平成２７年度概算要求について資料に基づき説明があり，審議 

の結果本件を了承し，役員会に付議することとした。 

   なお，要求順位を含め，今後，文部科学省へ提出するまでの本件の取扱いは， 

  学長に一任することとした。 

 

 

４ 平成２５年度決算報告について（資料６－１～５） 

 ５ 平成２５年度監査報告について（資料７） 

 

   西山理事から，平成２５年度決算報告について，資料に基づき説明があった。 

   引き続き，古庄監事から，平成２５年度監査報告について，資料に基づき説明 

  があった。 

   一括して審議した結果，それぞれを了承し，役員会に付議後，文部科学省及び 

  会計検査院へ提出することとした。 

 

 

報 告  

 

１ 機能の再構築・強化に係る検討状況について（資料８－１～２） 

 

   学長から，機能の再構築・強化に係る検討状況について，資料に基づき報告が 

あり，次の意見交換を行った。 

 

学外委員：人口減少等市町村の課題に対応する大学のブランチを各市町村に 

作る等大胆なやり方ができないかと思う。そういったことをサポ 

ートするような新しい学部であればいいと思う。 

阿南理事：地域の課題解決への取組については，文部科学省の補助事業であ 

るＣＯＣ事業がある。本学は，地域の活力作り，認知症対策とい 

う２つの側面からアプローチし，申請を行っている。人口減少は 

大分県にとって喫緊の課題であり，その課題解決に向けて貢献し 

ていこうとしている。 
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学  長：ＣＯＣ事業の要素こそ新学部構想に取り入れるべきとの指摘を， 

     経営協議会においてもいただいている。県からのアプローチもあ 

り，社会福祉だけでなく医療福祉も取り入れ，トータルで地域課 

題を解決できるような対応ができないか，現在検討中である。 

 

学外委員：文部科学省の指摘は厳しいものがあり，基本的なことが問われて 

いる。期限も決まっており，早急な対応が必要と思われる。 

学  長：大学全体で改革を進めていきたい。 

 

２ 平成２５年度給与水準の公表について（資料９） 

 

  西山理事及び総務部長から，平成２５年度給与水準の公表について，資料に基 

づき報告があった。 

   

 ３ 平成２６年度会計監査人の選任について（資料１０） 

 

西山理事から，平成２６年度会計監査人の選任について，資料に基づき報告が 

あった。 

 

 ４ 平成２５年度資金繰計画（実績）（資料１１） 

 

西山理事から，平成２５年度資金繰計画の実績について，資料に基づき報告が 

あった。 

 

５ 国立大学法人大分大学のこれからの在り方検討懇談会の設置について 

（資料１２） 

学長から，国立大学法人大分大学のこれからの在り方検討懇談会の設置につい 

て，資料に基づき報告があり，次の意見交換を行った。 

 

   学外委員：大分大学の教員が地域と共にどういう課題に取り組んでいるか知っ 

てもらう必要があると思う。また，大学も教員が行っているものを 

掘り出し，検討委員会の中に提出していくといいと思う。 

学  長：教員は，いろんなことで地域に貢献していると思うが，組織的な発 

     信力が弱いと思っている。学校教育法が改正されたこともあり，こ 

れに対応していくためにも，この在り方検討懇談会で，ガバナンス 

改革等についてご意見をいただき，それを参考にして改革を進めて 

いきたい。 

学外委員：他大学へ出向いて情報を得ることが必要ではないか。 

学  長：情報収集は行っており，他大学の職員を招いて講演を行ったりして 

いる。 
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総務部長：２，３の大学に行く予定であるが，私大は予定していない。 

学外委員：他大学に行って，現場を見ることも大事ではないかと思う。私学で 

は，学生の目が違うと感じることもあり，その現場の雰囲気を職員 

の方にも感じ取ってほしい。 

学外委員：在り方検討懇談会での意見を，経営協議会で聞かせてほしい。 

学  長：報告します。 

 

最後に，次回の会議について，平成２６年７月２４日（木）１５時から事 

務局第１会議室（旦野原キャンパス）で開催予定であることを確認した。 
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